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《一般質問者一覧》 
（平成２９年１２月定例会） 

【１２月１８日（月）】 

１．鎌 田 礼 二 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)来年度予算編成について  

    ①編成の重点は 

    ②人口増加策は 

    ③その他施策について 

   (2)魚市場について  

    ①完成後の状況と今後の見通しは 

   (3)海岸通商店街の「災害復興市街地再開発事業」について  

    ①現在の状況と今後の見通しは 

   (4)市立病院について  

    ①現在の収支状況と今後の見通しは 

   (5)国民健康保険と介護保険について  

    ①国民健康保険の県への移管について 

    ②介護保険の仕組みと保険料について 

 

 

２．志子田 吉 晃 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)しおナビ 100 円バスの低床化について  

    ①しおナビ 100 円バス・NEW しおナビ 100 円バスの利用状況は 

    ②バスの低床化についての取り組み状況は 

   (2)高齢者の社会参加健康増進策について  

    ①健康増進のための取り組み状況は 

    ②介護支援ボランティア事業の進捗状況は 
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   (3)障害者日常生活用具の給付適用について  

    ①障害者日常生活用具の給付適用状況は 

    ②人工鼻の給付適用は 

   (4)壱番館周辺の駐車場整備について  

    ①壱番館周辺の駐車場利用状況は 

    ②壱番館南駐車場等周辺駐車場の整備計画は 

   (5)防災対策について  

    ①地域防災計画の全体像は 

    ②J アラートと避難訓練は 

   (6)市立病院事業について  

    ①経営健全化の取り組み状況は 

    ②公立病院の役割は 

    ③新病棟建設に向けた取り組みは 

 

 

３．阿 部 かほる 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)観光まちづくりに向けた取組  

    ①インバウンド事業の取組について 

    ②ゆめ博の効果と今後について 

    ③新たな観光エリア創出について 

    ④教育旅行に向けた学びと体験型観光について 

   (2)防災・減災への新たな取組  

    ①「Ｊ・アラート発信」への対応について 

    ②防災マニュアルについて 

   (3)小中一貫教育の取組  

    ①小・中一貫教育における塩竈市が目指す学校像について 

    ②義務教育学校について 

   (4)子育て応援事業 

    ①小学校入学準備支援事業について 
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４．小 野 幸 男 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)障がい者・弱者対策 

    ①障害者差別解消法について 

    ②心のバリアフリーについて 

    ③生活環境について 

    ④要支援者の避難について 

    ⑤ヘルプカードについて 

 

 

【１２月１９日（火）】 

５．土 見 大 介 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)浦戸振興について  

    ①塩竈市の考える浦戸振興策は 

    ②災害危険区域の活用方法は 

    ③浦戸振興における、住民・支援団体・行政・議員それぞれの担うべ 

き役割とは 

   (2)子育て支援施設の整備計画について  

    ①今後の保育施設の需要見込は 

    ②保育施設の“あるべき場所”に対する考え方は 

    ③家庭内保育者に対する支援は 

   (3)住環境の整備計画について  

    ①空き家バンクの整備状況は 

    ②住宅団地の高齢化の把握とそれに対する対処 

    ③住宅の再配置や空き家を利用した経済活動、介護予防、定住促進へ 

の施策は 

   (4)起業家支援策について 

    ①塩竈市が考える「まちづくりにおける行政と住民の関係性」は 

    ②塩竈市が求める起業家像とは 

    ③上記を踏まえた施策は 
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６．西 村 勝 男 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)震災復興計画の総仕上げに向けて 

    ①新魚市場の民間連携と指定管理者導入について 

    ②北浜地区の下水道にかかる災害復旧事業の雨水調整池完成後の北浜 

公園について 

    ③北浜緑地護岸工事後の緑地公園の管理・利用について 

    ④藤倉地区復興土地区画整理事業における安全対策を考えた道路整備 

について 

   (2)歴史遺産の継承に向けて 

    ①勝画楼保存に向けた学芸員（専門職）の常駐について 

   (3)商業・観光の振興策について  

    ①割増し商品券・ゆめ博開催の経済への波及効果について 

 

 

７．志 賀 勝 利 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)卸売機関の一元化について  

    ①新魚市場完成までに政治生命をかけると言っていたが、政治生命を 

かけるというのはどういう意味だったのか 

    ②一元化実現の期限はいつなのか 

    ③実現できなかったとき、市長の政治生命はどうなるのか 

   (2)２件の住民監査請求の裁判費用について  

    ①市が敗訴した場合の弁護士費用は誰が負担するのか 

    ②敗訴した場合、市長はどの様な責任をとるのか 

   (3)海岸通地区再開発事業に関して  

    ①２月の入札が不調に終わったときの次の手は 

    ②組合の会議に「たびたび参加した」と言っていたが何回出席したの 

     か 

   (4)水産加工品 ICT(情報通信技術)化について  

    ①今後の市としてのバックアップ体制は 
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８．曽 我 ミ ヨ 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)保育行政について 

    ①のびのび塩竈っ子プランについて 

     ・平成 22 年度からの「後期計画」と平成 27 年度からの「新計画」 

について 

     ・塩竈っ子プランと保育需要の現状について 

     ・新浜町保育所について、この間の保護者への説明会の内容と保護 

者から出されている意見について 

    ②塩竈市保育所運営規程について 

     ・「職員の職種及び員数」についてどうなっているのか 

     ・それに基づく役職配置の現状について 

   (2)被災者支援について  

    ①被災者の医療費一部負担減免について 

     ・被災者の医療費一部負担減免に対する財政措置について 

     ・次年度の継続実施について 

    ②災害公営住宅の家賃軽減措置の延長について 

     ・災害公営住宅の入居者世帯数と所得の状況について 

     ・災害公営住宅に対する家賃低廉化及び低減のための国の財政支 

援の趣旨を生かし、家賃減免移行措置期間の延長を 

   (3)保健事業について  

    ①インフルエンザ予防接種の自己負担金について 

   (4)教育問題について  

    ①県内の小・中学校の事務職員の配置の現状について 

     ・集中配置と分散配置の効果の差異について 

    ②心のケアの学び支援適応サポーターについて 

     ・専任の体制に 

③全教職員による多忙化解消策について 

     ・全教員に「タイムレコーダーの活用を」 

    ④要保護・準要保護 新入学児童生徒学用品費支給について 

     ・仙台市と同様に中学１年生だけでも入学前の支給に 


